



*Es gibt eine Brücke zwischen
den Lebenden und den Toten.*

Es ist die Liebe.

*Die steten Erinnerungen an sie,
ihre Stimme, ihr Lachen, ihre Wärme,
ihre Sorge und Güte, ihre Herzlichkeit
haben in den Herzen der Menschen
Spuren hinterlassen.*

*Besonders bei denen, die sie geliebt haben.
Sie sind ein kostbares Vermächtnis.*

Frau Erna Theis

geb. Schweisen
*30.08.1940
†16.07.2019

In den schweren Stunden des Abschieds von meiner geliebten Ehefrau, unserer lieben Mutter, Schwiegermutter und Oma war es ein Trost, zu erfahren, wieviel Liebe, Achtung und Freundschaft ihr entgegengebracht wurde.

Für eure zahlreichen Zeichen inniger Verbundenheit mit uns, eure Umarmungen, tröstenden Worte, Besuche, Karten, Messe-, Blumen- und Geldspenden sagen wir euch von Herzen Danke.

Unser Dank geht auch

- an die hilfsbereiten Krankenpflegerinnen der häuslichen Pflege, die unsere liebe Verstorbene in den letzten Jahren begleitet, unterstützt und gepflegt haben, und ganz besonders an ihre liebevollen Pflegerinnen des Seniorenheims Sankt Vith, wo wir alle immer herzlich willkommen waren;
- an das Pflegepersonal und den diensttuenden Arzt der Intensivstation Sankt Vith für die einfühlsame und menschliche Begleitung während der letzten Stunden ihres Lebens;
- an all jene, die die Abschieds- und Bestattungsfeier so wunderbar mitgestaltet haben, und an alle Menschen, die unsere liebe Verstorbene auf ihrem letzten Weg mit Würde begleitet haben.

Danke, dass ihr da wart, jeder auf seine Art.

Bernard
Ingrid, Martina, Gaby und Petra
nebst Familien.

Schlierbach, im August 2019

Das Sechswochenamt findet statt am Samstag, dem 31. August 2019, um **15.45 Uhr** in der **Klosterkapelle in Sankt Vith**.